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Joven de 31 años está internado en 
el Hospital Regional de Antofagasta 

Detectives dela PDI Antofagasta llegaron hasta el Hospi- 
tal Regional tras un intento de homicidio frustrado contra 
un ciudadano extranjero de 31 años, quien legó al recinto 
con herida de bala. El hechoseresgisró cuandola víctima 
salió de su domicilio y y se vio envuelta en una discusión 
enla vía pública con personas que asistían a una fiesta en 
una sede social. Durante el altercado se generó una situa- 

Ñ E ción donde un individuo disparó contra la víctima, tenien- Ñ 
37 ERAN PRÓFUGOS DE LA JUSTICIA, do queser trasladado al hospital. 03 RECIBIÓ BALAZO EN ALTERCADO POR FIESTA. 

120 detenidos dejó operativo 
durante el fin de semana 

'eUn total de 120 detenidos dejó un operativo policial reali- 
zado este fin de semana en la comuna de Antofagasta. Del 

total de detenidos37eran prófugos dela justicia. Deestama- 
nera y como resultado de esta gestión operativa, Carabine- 
ros de las unidades territoriales anivel regional, (comisarías 

y destacamentos dependientes) realizaron 5.800 fiscaliza- 
ciones de estos 2.639 corresponden a controles de identi- 
dad, 3.102a controles vehiculares y se realizaron 156 fiscali- 

zaciones alocales, en su mayoría de alcoholes. (4 

Diversos actores 
definen como clave la 
mantención de 
cámaras de vigilancia 
securiDaD, Estos dispositivos de control no 
funcionan desde hace dos años en la ciudad. 
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Claudio Cerda Santander “Como Delegación, CIEN CÁMARAS 
cronicacomercuriocalama.cl nos hacemos cargo Elgobernador regional de An- 

delas problemáticas  tofagasta, Ricardo Díaz (Ind), 
Isistema de televigilan- quese detectanen plantea que el municipio pre- 

E cia, que se mantiene nuestra mesas de tra-  sentóun proyecto para la habi- 
desde hace unos dos — bajo, entre ellas, lade — litación de unsistema detelevi- 

años fuera de operaciones en — crimen organizado”. — Silancia,queabarca 100 cáma- 
la ciudad, se ha posicionado ras por una inversión de 
como factor de debate en me- $2.800 millones. Sin embargo 
dio dela expansión delictual y Karen Behrens, — este deberá licitarse nueva- 
crisis de seguridad. delegada presidencial regional mente por dificultades surgi- 

Según fuentes vinculadas a das con las bases del proceso. 
investigaciones policiales, el “Es un proyecto que por su- 
sistema decámaras detelevigi- — presentadoa Carabineros para — puesto apoyamos, porque es ) 
lancia controlado desdela Cen- — actuarconrapidez, eficienciay — muy relevante que se pueda — HASTA CUATRO CUADRAS PUEDE ABARCAR LA CAPACIDAD DE COBERTURA DE UNA CÁMARA DE TELEVIGILANCIA 

  

tral de Comunicaciones (Cen- — prevención delos delitoscon- — brindarseguridad alacomuni- 
co) de Carabineros permanece - siste justamente en la falta de — dad”, comenta Díazsobre una — seguridady la ciudadaníaexige — dios, casade tortura y unacre-— NUEVO SISTEMA 
sin funcionamiento desde ha-— cámaras. Varias veces fui a ver — iniciativa que permitiríaa Cen- un mayor despliegue policial, — cienteindustria de lavado de — La delegada presidencial regio- 

    

ceunos dos años. Estesistema — esos procedimientos en lasala— co acceder a los registros de — en Antofagasta un recurso tan — activos, tenemos autoridades — nal, Karen Behrens, afirmó que 
de monitoreo, queconsistíaen — de operaciones. Se prevenía y. esared de vigilancia. importante para apoyarla la-— queno entienden la gravedad — el proyecto de nuevas cámaras 
unas 35 cámaras, operaba con — detenía delitos infraganti. Era. “Conrespectoa las cáma- — borde Carabineros comoson — del problema, quenoseinmu- — tambiénlos ha involucrado co- 
recursos del municipio desti-— una secuencia de cámaras — ras existentes, lo mínimo es — lascámara detelevigilancia,no — tan por los dramas que viven — mo entidad. “Como Delega- 
nados ala gobernación regio- — principalmenteen el centro”. — queel plan de mantención de-— estén funcionando”. los habitantes de laciudadyes- — ción, quisimos plantear unaac- 
nal delaépoca. Estaentidadse— “Hoylomásimportante y be extenderse. No puede ha “Me parece increíble que — tán pendientes de cualquier ciónqueinvolucrara tecnología 
encargaba desu mantención y — lo principal es tener voluntad ber descuido en estos temas, — cuandoseentregan fondos pú cosa en vez detrabajar paralo — de última generación, con cá- 
también operación en depen- — política, para que el munici-— sobre todo frente a la grave — blicos, sean sólo para la com- — que fueron designadas”, dice — maras de televigilancia con in- 
dencias de Cenco, mediantela — pio trabaje en colaboración — crisis de seguridad que en- — pra, pero ¿qué pasa con la Arayaal enumerar algunos de — teligencia artificial, que consi- 
labor de cuatro funcionarios — con la Delegación Presiden- — frentamos. Es por eso que yo — mantención delas mismas pa- — recientes casos policiales enla — deraalastres capitales provin- 
de civil. La mayoría personal — cial, para que desde ahí surja — he planteado esa crítica. Hay — ra mantenerlas operativas? — ciudad de Antofagasta. ciales, con 279 puntos de cáma- 
enretiro de Carabineros. la coordinación para generar que escuchar bien que la ciu=— Aquíel alcalde debe explicar “Quesacamoscon aprobar — rascon reconocimiento facial 

Katherine López (UDI), — losrecursos y la gestión para — dadanía está pidiendo quere- que pasó, porque claramente — leyes, entregarrecursos, si hay mediante un sistema biométri- 
exgobernadora delaprovincia— administrar estas cámaras. En — solvamos los temas asociados — losantofagastinoshhoy nos sen- — quienesnoseremecen conna- — co, y pórticoslectores de paten- 
de Antofagasta durante 2018 y — la parte más operativa sería — aseguridad. Ahí debería po-  timosmás vulnerables y losde-— da. Estoesun fracaso dela po- — tesen las rutas de ingreso y sa- 
2020, detalla que la importan-— necesario además buscar un — nerse el foco y el acento res- — lincuentes másempoderados. — lítica, porque nos hemos per- — lida de Antofagasta, Calama y 
cia enel empleo delascámaras — alternativa para ampliar lasa= pecto de aumentar las man- Necesitamos que vuelvan a — mitidotenerburócratassenta- Tocopilla, que van aestar abso- 
detelevigilancia radica enque — la de Cenco, porque ya con la — tenciones de lo que ya exis- — funcionar cuanto antes, por- dosen lugares detomade deci-— lutamente vigiladas por estesis- 

    

   
   

  

otorgan una cobertura de cua- — cantidad de Carabinerosacar- — ten”, apunta Díaz. que esas imágenes se convier- — sión. Es hora que los partidos — tema. Loqueesimportante pa- 
tros cuadras de extensión. De- — go dela central de llamadas, ten en elementos probatorios — políticos respondan por las — rael control, la fiscalización y 
bido a este alcance, según co-— másel personal a cargo delas — PRONTA HABILITACIÓN de muchos delitos”, dice Ahu- — personas que instalaron enla — para las investigaciones de cri- 
menta, elempleo deunodees- — cámaras, el espacio ya estaba — La diputada Yovana Ahumada — mada. Mientras que el diputa-— región. Senecesita un gobierno men organizado. Este proyec 
tos dispositivos puede abarcar. bien al límite cuando estaban — (Ind-exPDG) opina que debe — do/Jaime Araya (Ind-PPD), ma- — claro en la importancia de la. to, que tiene un costo aproxi- 
lalabor deochocarabinerosen — en operación”, dice López, — agilizarsela puesta en marcha — nifiestaque debe considerarse — gestión pública, ojalá exista — mado de20 mil millones de pe- 
rondas de vigilancia en estos — quien agrega que as100 millo- — de este sistema de seguridad. — laomisión enla pérdida defum- — una orden clara del nivel cen- — sos, está en estos momentos, 
sectores, que podrían hoy des- nes ascendía la inversión — “Para mí no es posible que — cionamiento de estos dispositi — tral. Ojalá esto no sea como la — en formulación y revisión por 
tinarseaotras funciones, “Una — anual parala operación delas — cuando en el país estamos vi vos. “En plena crisis de seguri-— promesa de pintar el centro de parte del Gobierno Regional”, 
delas dificultades que seleha — cámaras. viendounacrisisenmateria de — dad, con ejecuciones, homici- — laciudad”, añade. explica. 68 
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